

# Gratkorn: Kekse für Herzkinder

Die Weihnachtsaktion des Bundesheeres „Soldaten und Kinder backen Hilfe“ kommt heuer unter der Schirmherrschaft von Licht ins Dunkel dem Verein Herzkinder zugute. Dafür wurden in den steirischen Kasernen, im Ausbildungszentrum Andritz (ABZ) und in der Neuen Mittelschule Hitzendorf Kekse gebacken, die Anfang Dezember für eine Spende im Einkaufszentrum Shopping Nord abgegeben wurden.

„Unser soziales Engagement hört nicht beim Kasernentor auf“, betont Militärkommandant Heinz Zöllner. In 14 Jahren lukrierten die steirischen Soldaten 71.000 Euro an Spendengeldern für humanitäre Zwecke. Ziel dieser Aktion sei das gemeinsame Erleben von „Hilfe leisten“, sagt Zöllner. Im Vordergrund steht, wie mit geringen Mitteln und unter persönlichem Einsatz benachteiligten Mitmenschen geholfen werden kann.

Schüler der 4c NMS Hitzendorf mit ihren Pädagoginnen Ingrid Kienzl und Brigitte Winkelmayr



Schüler der VS Gratkorn mit Lehrerin Ingeborg Oberhauser und Oberst Gerhard Schweiger vom Militärkommando Steiermark machten mit Begeisterung bei der Backaktion in der Hackher-Kaserne mit.

Fotos: Edith Ertl

sowie die 2b der Volksschule 1 Gratkorn mit Ingeborg Oberhauser verzierten Lebkuchen, tunkten Schokoladecake und stellten Vanillekipferl her. Unterstützung kam von steirischen Sportlern wie den Volleyballgrößen Birgit Schöttl und Jakob Grasserbauer, den Handballern Lukas Schweighofer, Ales Pajovic und Philipp Moritz, der SP-Landesrätin Doris Kampus, Oberst Gerhard Schweiger, der Licht ins Dunkel-Geschäftsführerin Eva Radinger und der Shopping-Nord Centerleiterin Ingrid Buchsteiner. E.E. ■■



Für den guten Zweck standen der Frohnleitner Rekrut Lukas Schweiberger und sein oberster Chef Militärkommandant Heinz Zöllner gemeinsam mit Sabrina und Julian von der NMS Hitzendorf am Backblech.

